
"Die Philosophische Fakultät spricht sich dafür aus, dass der Studienbeirat im Gesetz verpflichtend 
erhalten bleibt."


